

Mathilde Nouailler

présidente de l'association des enseignants d'IUT en communication

« Auparavant, aucun moyen d'enseignement de communications spécifiques n'était mis en place »

- Les 15^{èmes} rencontres de l'association des enseignants en communication ont eu lieu à Montbéliard.

Pourquoi ici ?

- Tout simplement parce que chaque année, les rencontres de l'Association IUT se tiennent dans des villes différentes.

- Que recouvre l'enseignement de la communication ?

- Il s'agit pour nous, enseignants en expression et communication, de faire travailler nos étudiants et ce spécifiquement en IUT, aussi bien l'expression écrite ou orale que l'exploitation des technologies de l'information, de la communication et de l'image.

- Pourquoi avoir créé une association en la matière ?

- Lorsqu'elle a vu le jour en 2001, aucun moyen d'enseignement de communications spécifiques n'était mis en place à l'échelon de l'Éducation nationale et le principe de la communication étant « transversal et interdisciplinaire », il y avait



■ Mathilde Nouailler.

lieu de centraliser les informations par le biais d'ouvrages didactiques. C'est ce que nous avons fait en élaborant, en 2008, des fiches modules de travail et des programmes pédagogiques d'enseignements nationaux en 2012.

- Quelle est la vocation de ces rencontres ?

- Réunir des collègues enseignants, enseignants-chercheurs et vacataires de communication en poste en IUT pour faire le point et dans le souci de pouvoir échanger

nos connaissances ainsi que d'exposer les évolutions permanentes que nous relevons individuellement dans les nouveaux systèmes de communication. Ces rencontres sont des terrains de travail afin que chacun d'entre nous fasse part des réalités rencontrées, elles nous permettent de trouver en concertation des adaptations dans la transmission des informations pendant les cours et de rendre les étudiants plus autonomes.